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(ANSA) - Travolto da un successo trasversale, Paolo Cognetti, super
premio Strega 2017 con 'Le otto montagne' (Einaudi), che ha convinto
gli intellettuali, conquistato i lettori comuni e diventerà un film, dopo il
trionfo con 208 voti, il 6 luglio al Ninfeo di Villa Giulia, è già in viaggio
verso la sua montagna, quella da dove è partito tutto. "Vivo in un posto
potente, che mi emoziona, pieno di significato, lo devo raccontare mi
sono detto. La storia è nata da qui. La qualità più grande de 'Le otto
montagne' è che c'è qualcosa di molto vero" spiega all'ANSA Cognetti
che vive in una baita vicino a Brusson nella Val d'Ayas, in Valle
d'Aosta.

 "Il grande lavoro sulla semplicità, che è un lavoro sulla verità, riesce
ad arrivare con grande forza a più livelli" dice lo scrittore, 39 anni, che
ne 'Le otto montagne' diventato subito un caso letterario, in via di
traduzione in 33 paesi, con 100 mila copie vendute, racconta il
rapporto tra un figlio e un padre, la nascita di un'amicizia, il legame
profondo con un luogo e il valore degli incontri che durano nel tempo,
attraverso la storia di Pietro, un solitario ragazzino di città che passa le
sue estati in montagna.

 "Fin dall'inizio si è parlato di un classico perché ci sono dei miti
dentro, ci sono elementi di una storia che ci appartiene da sempre.
Un'educazione e poi un'eredità, nel rapporto con il padre e un'amicizia
che si sviluppa attraverso il racconto di un luogo. Poi ci sono le due vie
da seguire per diventare uomini: trovare il proprio posto nel mondo o
vagabondare senza fine che sono due cose classiche, due miti
appunto".

Nato a Milano, Cognetti ha sempre sofferto la vita in città e sempre
amato le estati selvatiche in montagna. "L'infanzia è quasi
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un'autobiografia ne 'Le otto montagne' e poi il romanzo, in maniera un
po' misteriosa, prende una sua strada. Pietro non sono più io e la sua
vita è forse quella che io sognavo" racconta lo scrittore, che dal 2004
al 2014 ha pubblicato con minimum fax quattro romanzi da 'Manuale
per ragazze di successo' a 'Pesca nelle pozze più profonde', ha
studiato cinema, fatto il documentarista per anni ed è un grande
appassionato di letteratura americana. "Alla minimum fax sono
cresciuto, non è stato facile il passaggio alla Einaudi. Cercherò di
continuare a lavorare con loro" spiega. E della corsa alla vittoria dello
Strega, a cui era stata lanciata anche Teresa Ciabatti con 'La più
amata' (Mondadori), dice: "Sapevamo che c'era una guerra aperta
dentro al gruppo però non è stata una guerra decisa dall'alto. Ci siamo
scontrati apertamente".

In città Cognetti era "molto sofferente da sempre. La montagna è un
luogo che mi appartiene fin da piccolo. Ho sempre avuto un ricordo
felice. Poi la ho dimenticata per un po' e me la sono ricordata verso i
30 anni, in un momento di grande difficoltà. Trovare il luogo dove stare
da un senso al tuo essere al mondo. Diventi più forte e capisci un po'
meglio il senso del tuo lavoro e della tua scrittura" sottolinea Cognetti
che tra le sue montagne ha organizzato un festival 'Il richiamo della
foresta', che debutta dal prossimo 21 luglio. "Saranno tre giorni di festa
ma anche di incontro con persone che stanno cercando di tornare in
montagna anche con l'arte. Abbiamo invitato scrittori, artisti, ma anche
pastori. E' organizzato dall'Associazione Culturale gli Urogalli in
memoria di Mario Rigoni Stern" spiega Cognetti. E aggiunge: "La
montagna è il più alto livello del nostro rapporto con la terra di cui mi
sento portavoce. Mi sta a cuore questo mondo che è in grande
pericolo".

Nei libri di Cognetti si vede che le cose lo scrittore non le ha in mente,
ma negli occhi e infatti parla di "scrittura dell'occhio, dello sguardo" e
gli piacerebbe collaborare alla sceneggiatura del film tratto da 'Le otto
montagne'. "I diritti sono stati acquistati dalla Wildside, ma come si sa
tra l'acquisto e la realizzazione di un film c'e' un oceano" sottolinea. Il
grande affetto ed energia che lo ha circondato in questi mesi, 100
incontri e tappe per l'Italia, lo sente come "una grande responsabilità.
Cercherò di non deludere i miei lettori ma adesso devo fermarmi. Non
vorrei andare in giro per un po', devo recuperare la concentrazione". E
Cognetti ha già in mente una nuova storia: "Sta prendendo forma, la ho
in testa fino a quando non sarà ora di scriverla". (ANSA).
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